
L'UE C dénoncerait la politique réactionnaire ?

Numéro d'inventaire : 1979.31533.102

Type de document : affiche

Date de création : 1969

Description : Feutre violet sur papier kraft. Déchirure, pliure.

Mesures : hauteur : 807 mm ; largeur : 609 mm

Notes : Document issu de la Sorbonne. Suite des affiches 1979.31533 (109) et (69), complétée par la 1979.31533 (96).

Mots-clés : Activités sociales, syndicales, politiques des élèves, étudiants, enseignants
Iconographie (personnages et événements liés à l'histoire de l'Education, sauf pédagogues)

Filière : Université

Niveau : Supérieur

Nom de la commune : Paris

Nom du département : Paris

Autres descriptions : Langue : Français

Lieux : Paris, Paris

• l'UEC dénoncerait la politique réactionnaire ?

alors pourquoi présente-t-elle la réforme comme ayant des "aspects positifs", comme un "acquis de mai" ?

pourquoi ne dénonce-t-elle pas la politique réactionnaire actuelle : l'offensive participa-tion-répression ?

pourquoi se solidarise-t-elle en fait des exclusions des matraquages ? Pourquoi a-t-elle demandé elle-même à l'Institut d'Art l'exclusion de 2 "gauchistes"

Nous savons déjà comment les délégués UEC agiront dans les conseils paritaires

• l'UEC mobilise les étudiants, ? Mais sur quels objectifs ? il n'est jamais question de dénoncer l'université du capitalisme, de mener les étudiants sur la voie de la révolution et de la fusion avec le mouvement ouvrier. Par contre on nous parle abondamment de "démocratiser l'université (et la sélection pendant les études ?